

Kindertagesstätten:

Weltkindertag in der Kita St. Hildegard

Von Sylvia Thoms

23. Sept. 2024



„70 Jahre Weltkindertag – Mit Kinderrechten in die Zukunft“

Wussten Sie, dass der Weltkindertag in diesem Jahr am 20. September seinen 70. Geburtstag gefeiert hat?

In diesem Jahr stand er unter dem Motto „Mit Kinderrechten in die Zukunft“. UNICEF Deutschland und das Deutsche Kinderhilfswerk fordern zu diesem besonderen Jubiläum, dass die Politik ihre Prioritäten verstärkt auf Kinder ausrichten muss.

Denn jeder junge Mensch ist eine große Chance für die Zukunft unserer Gesellschaft. Und es ist das Recht jedes Kindes, sich gut zu entwickeln und sein Leben gestalten zu können – gleich, woher es kommt oder welchen Aufenthaltsstatus es hat.

In Kinder zu investieren ist gerade jetzt notwendig, um die großen Herausforderungen unserer Zeit zu bewältigen. Gleichzeitig gilt es, die Kinder- und Menschenrechte als demokratische Gesellschaft gegenüber jeglicher Form von Diskriminierung zu verteidigen. (www.unicef.de)

Als Vorbereitung auf den Weltkindertag haben sich die Kinder der Kita St. Hildegard bereits einige Tage vorher Gedanken über die Gestaltung dieses Tages gemacht.

So gab es unter anderem:

- ein gemeinsames Frühstück mit besonderen Köstlichkeiten
- besondere Bastelangebote
- eine Kinovorführung
- Vorlesezeiten
- Besondere Spielangebote

Ein großes Kreidebild am Eingang der Kita machte auf den Weltkindertag 2024 aufmerksam!

